

Unsere Ideen für ein besseres Österreich - Am 29. September SPÖ wählen!

Erster werden – das ist das Ziel der SPÖ bei der Nationalratswahl. Nicht aus Selbstzweck, sondern um das Leben der Menschen leistbar und leichter zu machen. Die SPÖ mit Andi Babler an der Spitze hat die richtigen Ideen, um Österreich mit Herz und Hirn besser und gerechter zu machen. Nur eine starke SPÖ kann Blau-Schwarz verhindern und für einen echten Neustart für Österreich sorgen.

Eine Stimme für die SPÖ ist eine starke Stimme...

■ FÜR Sicherheit und Respekt für arbeitende Menschen!

Die SPÖ ist DIE Partei der Arbeitnehmer*innen. Wir werden die Rechte der Arbeitnehmer*innen stärken, die Pensionen absichern, gleichen Lohn für gleiche Arbeit durchsetzen und die Steuern auf Arbeit senken.

■ FÜR einen Neustart für Österreich!

Die aktuelle Regierung hat viele Probleme verschlafen. Es wird Zeit, dass die Politik wieder für die Menschen gestaltet. Nur eine starke SPÖ wird für leistbares Wohnen sorgen (Mietpreisdeckel, Zinsschutz für Häuslbauer) und das Gesundheitssystem stärken (Termingarantie bei Ärzt*innen, mehr Studienplätze, bessere Arbeitsbedingungen). Und nur wir sorgen für ein gut ausgebautes Kindergarten- und Schulsystem für alle Kinder und dafür, dass kein Kind in Armut aufwachsen muss.

■ FÜR Demokratie, Zusammenhalt und soziale Sicherheit

Die FPÖ hetzt und spaltet, die ÖVP macht Politik für die oberen Zehntausend. FPÖ und ÖVP planen Milliardengeschenke für die Superreichen und machen Politik gegen die Menschen. Unter Blau-Schwarz drohen massive Einschnitte bei Gesundheit, Pensionen und Bildung. Wenn Blau-Schwarz ans Ruder kommt, wird unser Sozialstaat zerschlagen und die Demokratie abgebaut. Nur eine starke SPÖ kann das verhindern und Demokratie und Zusammenhalt schützen.



Alle unsere Ideen findest du in unserem Wahlprogramm.